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卓話「現在と未来への責任を果たすために」

●新潟県知事　米山 隆一 氏

【紹介】孫 犁冰 君

石川 昇 会長 挨拶

本日の例会は馬場ガバナー補佐並びに橋本次期ガバナー補佐のご出席の基で先ほど米山
新潟県知事の卓話がありましたが、プログラム委員長の孫 犁冰 君には深く感謝しており
ます。また、6月末日までのゲストスピーカーは決まっていると聞いておりますが、著
名の方々を卓話講師としてお呼びしていただきありがとうございました。孫君の会社に
株式会社好朋友（はおぱんゆう）があり、良い友人と意味の通り、多くの知人、友人がおり、
私も仕事の関係で大変お世話になっております。好朋友（はおぱんゆう）は英語ではフ
レンズであります。これも何かの縁ではないでしょうか！
自称東RCのトランプの私も多くの人たちに助けられ、荒波を乗り越えて、あと 40日
の務めとなりました。私、トランプとババさんとのトランプつながりも、後わずかにな
りましたがよろしくお願い致します。
先日、記者会見がありました。眞子様のお相手の小室圭さん。ではないけれど「時期が

来たら話ができる」事も多くありますが…
この「時期が来たら話しを」の言葉の連続コメントきっと「時期が来たら話す」は流行語になるのではないでしょうか！
久々の明るい話題は国民を笑顔にしてくれます。それにしても若い人はいいですね！「年をとる」「年を重ねる」これはしょうがない
事ではありますが、気持ちだけでも若くなりたいです。
マッカーサー元帥の座右の銘でもあったサムエル・ウルマンの詩「青春」、青春とは心の若さである。を思い出しました。
「青春とは人生のある時期を言うのではなく心の様相、つまり情熱であり、信念、希望を抱き続ける限り青春である」これは私の人生
の応援歌でもあり。ロータリーは「心の友とつくり、青春をつくる」とRI2720 地区の鳴海淳郎先輩は「ロータリー礼賛」という著
書の中でサムエル・ウルマンの青春の詩を記述しております。

米山知事は、就任後、施策として６つの柱を据えましたが、主に子育て支援を中心に新潟県が取り
組んでいることを説明してくださいました。　概要抜粋は下記の通り
・米山知事のハーバード大学での留学経験より、家族と一緒に過ごす時間を増やすよう日本も発想
を改める必要がある。
・仕事と子育てを両立できる環境の整備に向けた取組を推進しているが、特に「男性の育児休業取
得促進事業」、「少子化対策に係る企業等との取組構築事業」を新規事業として実施している。

・具体的には、男性育児休業取得促進を図る事業主及び取得労働者に助成金を支給したり、「にい
がた子育て応援企業（仮称）」を宣言する企業（20 社）に奨励金を支給している。
知事はご公務が多忙の中、ユーモアを交えながら当クラブに卓話してくださいました。
今後とも、米山知事のご活躍を祈念致します。（文責：孫犁冰）



お祝い

ゲスト・ビジターの紹介

●国際ロータリー第2560地区第2分区
　現年度ガバナー補佐　馬場 伸行 君
　「一年間大変ありがとうございました」

●国際ロータリー第2560地区第2分区
　次年度ガバナー補佐　橋本 栄一郎 君
　「一年間よろしくお願いします」

●のんぴーり青山
葉梨さん
鈴木さん

●会員の配偶者の誕生日
笹川　修 君ご婦人
北村  愼一 君ご婦人
水本　直弥 君ご婦人
熊倉　敏明 君ご婦人

●会員の誕生日
金子 康弘 君　蒲原神社　　金子歯科医院
長坂 正人 君　朱鷺ファイナンシャルアドバイザリーLLP
野沢 慎吾 君　セコム上信越（株）
安藤 幸夫 君　（株）コバヨウ

【紹介】親睦委員　坂田 翔祐 君

●友好クラブ（高崎北ＲＣ）
河端 信雄 君
高崎北との交流をしてきました。高崎北は来
年50周年があります。

●米山寄付
佐々木 彰 理事
寄付者紹介
市川 務 君

●R財団
山田 克明 理事
財団寄付紹介
佐藤 真介 君、井上 陽一 君、斎藤 稔 君

委員会・同好会報告



次回例会　5月26日　インターアクトクラブ活動報告
　　　　　　　　　  敬和学園高等学校IAC　清水菜々子さん（部長）木下すずさん（部員）齋藤正幸先生（顧問）
本日の出席率 61.02% ／ 2週間前メークアップ後 82.26%

【ニコニコBOX】
池田 江里子 君

水本 孝夫 君
いよいよ蒲原まつりが近づいてきました。毎
年皆様よりご協力頂いています、広報誌の
広告協賛を今年もお願い致します。

安藤 幸夫 君
すみません！早退しまーす。

市川 務 君
100%出席バッチ　21年
久しぶりの例会出席です。
脊柱管狭窄症で2ヶ月出席できませんでし
た。今日は少し調子がいいので出席しまし
た。メンバーの皆様の顔を見て元気が出ま
した。

池田 江里子 君
5月3日にゴルフスクール生のコンペ「えりく
まCUP 100回記念大会」を開催しました。
井上君、北村君、安藤君、高橋君、野澤君に
も参加頂きました。表彰式ではANA島君に
お世話になり、リオンドールを使わせて頂き
皆様に楽しんで頂きました。
25年えりくまCUPを続けて来た事と参加
下さる皆様がいて下さった事に感謝してニ
コニコします。

那須野 幸作 君
今年はよい夢が繋がっています。ゴルフはペ
リアで3回優勝、連休5泊6日で東京見物、
高尾山599.15m、銀座SIXへ。気分転換し
てきました。

保科 義則 君
桜は散り、後に残るはまぶしいばかりの緑
と五月の花

中川 一広 君
今日、明日もず～っと元気だ！！

●野澤次年度幹事
5/20、新潟北RCの40周年式典があります。
5/25、クラブアッセンブリーがあります。
出席予定の方はよろしくお願い致します。

幹事報告

●健康ランチ
田淵 展子 君
アスパラを使った料理です。また来月よろし
くお願いします。

●ゴルフ同好会
池田 江里子 君
高崎北とのゴルフ大会、優勝高橋君。7RC
合同ゴルフ、登録お待ちしております。

●社会奉仕委員会
野澤 修 副委員長
のんぴーり青山　わくわく市の引渡日です。
9月2日ポンポンナイトカーニバルがありま
す。ご協力よろしくお願いします。
●野球同好会
5/21練習があります


